
 

第 2080 回（10 月 24 日）例会報告 

＊点    鐘     藤倉 武 会長 

＊ロータリーソング   

    ・我らの生業 

    ・「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和                                      

＊会長報告         藤倉武会長 

＊幹事報告         川野健人幹事 

＊出席状況報告       長島豊委員長 

＊ニコニコ報告       早﨑敬委員長 

＊委員会報告 

 ・ロータリーの友読みどころ紹介 前澤忠委員長 

＊３分間スピーチ      田島博夫会員 

＊クラブ協議会細井保雄ガバナー公式訪問について      

＊点    鐘       藤倉武会長 

 

 

点  鐘 

 

藤倉武 会長 

 

 

 

会長報告 

 

藤倉武 会長 

今日のクラブ協議会は細井ガバナーをお迎えし、

１０月３１日のガバナー訪問例会のクラブ協議会

を行いますが、細井ガバナーには何かお気づきのこ

とがありましたらご指摘よろしくお願いいたしま

す。 

今日は「ザ、ロータリアン」の１９２１年２月号

の記事の中で、共感できる事が多かったのでお話し

をいたします。奉仕の哲学です。 

私達は因果関係の中で生きています。ロータリー

の哲学は、因果関係の学問であります。それは、

世界の人が求めている結果としての利益と、正当

な利益の唯一の当然な原因であるところの奉仕

との関係です。 

奉仕の概念は、自然の法則を表しています。奉仕

の法則は、商業、産業、その他全ての人間関係を支

配しています。重力の法則が全ての物体を支配して

いるのと同じであり、人間関係における引力の法則

です。 

１ぶら下がっている空気より重い物体は釣って

いるひもを切れば、地上に落下します。 

２どんな職種でも、顧客に最もよく奉仕する企業



に、取引が引き寄せられるのは、当然です。 

３最も良く奉仕する企業に贔屓や、お客が自然に

引き寄せられると同様に、優秀な従業員は、従

業員に広い意味で最も奉仕する経営者に引き

付けられます。 

４どんな組織でも、雇い主に本当の意味で最もよ

く奉仕する従業員には、適正な報酬や望ましい

昇進が引き寄せられるのは当然です。 

と言っています。 

これらには感情的な要素はなく健全な経済法則

です。奉仕の原則は何時でも何処でも全てを根本的

に支配している自然の法則です。又、効率的な奉仕

を提供するには、奉仕する意欲と、能力の双方が必

要と言っています。 

一番目は仲間の愛情即ち知り合った全ての人か

らの尊敬 

二番目は良心 

三番目が物質的な利益です。 

人からの尊敬と良心を犠牲にして得た利益は真

の利益ではありません。 

哲学ですから個人の背後、創造物には創造者がい

て、それは神あるいはＧｏｄにより作られた物であ

り、人間の手によって形作られ奉仕に役立っていま

す。奉仕は愛の客観的な表現であると言っています。 

利己主義は全て破壊的であり、他の人に奉仕する

ことは建設的であり、他の人にたいする奉仕は、賢

明な利己心であるとも言っています。 

最も奉仕する者最も多く報われると言うことで

す。 

私は会長をさせて頂きこのような話をするため

に勉強をするようになりました。皆様のおかげです。

ありがとうございました。 

幹事報告 

 

川野健人 幹事                     

本日は、クラブ協議会となります。ガバナー訪問の打ち

合わせとなります。よろしくお願いします。 

特に入会３年未満の会員におかれましては、必ず出席

をお願いします。 

長い時間のガバナー訪問となりますが、皆様のご協力

で、成功したいと思います。 

また、１０月２６日１１時より、事務局にて役員会がありま

す。 

役員の方々よろしくお願いいたします。 

そして、その日の夜７時より、ロータリー研修が「那のつ」

であります。 

こちらも、例会ではありませんが、ロータリー研修となっ

ております。 

対象者の方は、出席をお願いします。 

以上幹事報告でした。 

 

出席報告 

長島豊 委員長 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

51 名 48 名 24 名 2 名 54.0% 

 

 

ニコニコ報告 

                早﨑敬 委員長 

藤倉会長 細井ガバナーを迎えガバナー訪問例会への

クラブ協議会です。皆様の御意見宜しくお

願いします 

川野幹事 本日はクラブ協議会です。皆様宜しくお

願いします。台風も来ましたが選挙は盛

り上がった気がします。そこで一句「台

風も 国の進路も 気になるな」 

細井ガバナー ガバナー公式訪問、大変お世話にな

ります。当クラブを含め、あと 2回の公

式訪問となりました。 

清水会員 一句「計画書 再確認の 秋澄めり」来

週は細井ガバナーの。問例会です。 

松岡会員 「ガバナーの 訪問控え 秋の声」２８日

は全員出席しましょう。 

古田会員 今日ガバナーの会社訪問したら実力者のス

タッフ揃っていて驚いた。ガバナーの指導

力に官服した。 

新井会員 藤倉会長、川野幹事、クラブ協議会宜しく

お願い致します。 



橋本恭一会員 ガバナー月信１１月号山場を何とか越

えあとは苦手な校正です。２７日４時～事

務局で校正作業してます。協力できる方は

お願いします。 

田島会員 斎条にある以前住んでいた家をリフォーム

しています。お知り合いで借家を探してい

る方がいらっしゃいましたら声かけてくだ

さい。今、アートクリーンでリフォーム中

です。 

倉持会員 本日クラブ協議会、ガバナー公式訪問例会 

     宜しくお願い致します。 

五十幡会員 本日は細井ガバナーをお迎えしての公式

訪問クラブ協議会。公式訪問を成功させる

べく頑張りましょう。 

宮本会員 国際技能五輪大会が終わり帰国してきまし

た。アウェイで色々課題もあり上位にはな

れませんでしたが、森脇君には良い経験に

なったと思います。 

同文～ 細井ガバナーを迎えガバナー訪問例会へのク 

ラブ協議会です。皆様の御意見宜しくお願い 

ます。 

戸ヶ崎会員、松本健一会員、田邉会員、矢澤会員、 

前澤会員、田中利幸会員、上原会員、時田会員、 

橋本祐一会員、長島会員、早﨑会員、松本猛会員、 

江口会員、飯塚会員 

 

委員会報告 

「ロータリーの友」読みどころ紹介 

前澤忠委員長 

 

３分間スピーチ 

 

田島博夫会員 

 

 

クラブ協議会 

細井保雄ガバナー公式訪問について 

 

 

点  鐘 

 

藤倉武会長 


